



# BOLSOS JOYA ILUMINARÁN TU LOOK

MEJOR QUE EL SEXO  
PEQUEÑOS  
ORGASMOS  
COTIDIANOS

BÓTOX, VITAMINAS, SANGRE  
¿SABES LO QUE  
TE PINCHAS?

**+ EXTRA BELLEZA**

**(R)EVOLUCIÓN  
ESTÉTICA**  
GUÍA DE LOS  
MEJORES RETOQUES

NOVIEMBRE 2006  
Nº 242 3 € (SP.)  
Canarias 3 €

**40**  
CHEF  
ESPAÑOLE  
SE COME  
EL MUNDO  
  
LEGGINGS  
PITILLAS  
LEOPARD  
CÓMO  
LLEVARLO  
DE LOS 2  
A LOS 5

E 413042660004

# ¿Sabes lo que TE PINCHAS?

SIVAS A INICIARTE EN EL MUNDO DEL IMPLANTE, CONVENE QUE SEPARAS QUÉ SUSTANCIAS HAY DENTRO DE LA JERINGA. LAS BIOCOPATIBLES BORRAN LAS ARRUGAS Y PERMITEN DAR MÁS VOLUMEN A LOS LABIOS Y LOS PÓMULOS.

POR AMOR SÁEZ

**L**as sustancias del relleno están haciendo furor y se han convertido en una nueva disciplina médica llamada Bioplastia, rejuvenecimiento facial a través de implantes. Esta técnica no precisa hospitalización, y muchas veces ni siquiera anestesia. Utiliza productos biocompatibles –que no son rechazados–, y ofrece resultados tan buenos como los de la cirugía, pero sin cortes, sin cicatrices y sin los riesgos postoperatorios de ésta. Con ella se puede levantar la punta nasal, rellenar los pómulos, aumentar los labios, conseguir un mentón nuevo o borrar las patas de gallo. Es cierto que para los complejos no hay edad, pero a partir de los 35 años los expertos consideran que una ya es «carne de relleno». «En principio, el perfil lo da quien manifiesta signos de flacidez, pérdida de elasticidad y arrugas. Normalmente se trata de pieles finas y castigadas que se han expuesto mucho al sol», asegura el Dr. José Vicente Lajo. Es un mercado que evoluciona tan rápido, que es necesario que conozcas las sustancias que hay, para qué están indicadas y sus pros y sus contras, antes de «entregarte a los pinchazos».

## TIPOS DE IMPLANTE

Hay dos grandes grupos de sustancias: las reabsorbibles y las no reabsorbibles o permanentes. Según el Dr. Lajo: «Con las sustancias reabsorbibles, las ventajas son que, pasado un tiempo –de 3 a 12 meses–, no queda residuo del implante; no produce reacciones fibróticas, pues no hay reacción hacia un cuerpo extraño; permite trabajar en planos más superficiales, abarcando un abanico más amplio de indicaciones, incluidas las zonas de piel fina –arrugas finas peribuceales, párpado inferior y contorno de los ojos, cuello y

escote–; no generan peso añadido –lo que provocaría un descolgamiento facial–; permiten retoques y el resultado final se ve de inmediato». Sin embargo, con las sustancias no reabsorbibles o permanentes las cosas se complican: «Se inyectan a nivel más profundo, por lo que, en ocasiones, proyectan el lecho de la arruga y su contorno, generando un volumen innecesario; de ahí que haya determinadas zonas en las que no puede aplicarse este tipo de sustancia –arrugas finas peribuceales, párpado inferior y contorno de ojos, cuello y escote–. También pueden generar peso añadido, ya que la elasticidad y firmeza de la piel se altera con el peso de los años, y entonces el implante cae en bloque. Y son un poco más caros: los reabsorbibles están entre 360 y 700 €, mientras que los permanentes se encuentran entre 540 y 1.000 €. Además, para ver el resultado final tienes que esperar entre mes y mes y medio, que es cuando se produce la consolidación final del implante».

## LOS PERMANENTES

«Estos implantes funcionan muy bien a partir de los 48 años, ya que a esa edad la piel tiene una elasticidad que no va a variar mucho en los próximos 10 años. Permiten crear volúmenes grandes con menor cantidad de producto y sin inflamación –pómulos y corrección de lipodistrofia, zona peribucal, surcos nasogenianos y alteraciones del tabique óseo–, y son más precisos a la hora de trabajar», afirma el Dr. Lajo. Pero, ¿existe



**Las sustancias reabsorbibles desaparecen a partir de los tres meses sin dejar residuos. Cuando se inyectan, no producen rechazo. Las permanentes son más precisas, pero con el tiempo pueden dejar unos volúmenes indeseados.**